

# Egresados del Presente y Futuro

Saber cómo se hace algo no equivale a saber hacerlo. El conocimiento es información en acción.

---

Al salir de la Universidad nos encontramos con que lo que aprendimos no fue suficiente para el desempeño diario en nuestras profesiones.

Se evidencia que no solo el conocimiento teórico nos lleva a continuar escalonando los peldaños de nuestra vida, para esto se hace necesario mantenernos actualizados y compartir esas vivencias que nos ayudan enriquecer nuestra experiencia.

La propuesta va más allá del conocimiento, se basa conformar una red de experiencias, encuentros y bitácora de aprendizaje innovador, donde compartamos vivencias de nuestra carrera la cual será insumo para los estudiantes del hoy que se convertirán en los egresados del futuro. El conocimiento es nuestra propia experiencia mientras la información es la experiencia de otros Si consideramos que solo tenemos conocimiento cuando se puede aplicar la información y actuar, entonces el conocimiento no puede residir solo en un documento.

Hoy en día a través de las redes vemos que crece el conocimiento, las noticias y sobre todo aquello que nos puede llevar a interactuar con los demás casi como si los tuviéramos frente a frente. Si contamos con la destreza de estudiar a través de una plataforma podemos crear esa vivencia de igual manera por medio de la red, tendremos espacios donde podremos encontrarnos pero básicamente es crear un entorno virtual de experiencias y conocimiento que cruce fronteras y nos permita mantenernos actualizados.

“Hay diferencia entre saber el camino y recorrer el camino”